

就学時健康診断

来春、小学校へ入学する子どもたちを対象に健康診断を行います。これはお子様が元気に入学していただくために、全国の教育委員会がこの時期一斉に実施する大切な健康診断です。保護者の方には、今月初旬までに案内状を郵送でお届けします。

| 健康診断日程  |                           |        |      |
|---------|---------------------------|--------|------|
| 入学予定校   | 実施月日                      | 受付時間   | 会場   |
| 熊野第一小学校 | 11月13日(水)                 | 13:15～ | 町民会館 |
| 熊野第二小学校 |                           | 13:35  |      |
| 熊野第三小学校 |                           | 13:35～ |      |
| 熊野第四小学校 |                           | 13:55  |      |
| 対象者     | 平成19年4月2日から平成20年4月1日生まれの人 |        |      |

0 小中学校教育課 ☎820-5620



お父さんの知将さんと「うちどく」

「この本、よかった！」  
『バムとケロのさむいあさ』  
島田ユカ(文溪堂)

ご家庭で「うちどく」する中で、おすすめた本を紹介していただく新シリーズです。今月は、くまの・みらい保育園からです。むかいくぼ ゆい(年長組) かえるのけろちゃんがおふろに入っておならをするところがおもしろいです。あひるのかいちゃんがおりにくっついてしまうのも楽しいです。バムとケロは他に4冊あるよ。

向久保千津(母)

丁寧な描かれた絵は、探し絵的な要素もあり、何度読んでも新しい発見があります。親子で毎日笑ったり喜んだりして同じ思いを共有できる「絵本の時間」は、わが家の大切な時間です。

2013年「ピティナ・ピアノコンペティション」全国大会出場

8月7日(水)に開催された中国3地区本選ソロ部門において、熊野第四小学校3年生の伊藤ゆうきさんが第1位となり、8月20日(火)東京・津田ホールでの全国大会に出場してパッサなど4曲を演奏されました。

(生涯学習課)

熊野町に「熊野児童合唱団」ができました

多くの方が待ち望んでおられた児童合唱団がついに発足しました。昨年7月から活動を始め、いくつかのステージを経験し好評をいただいております。これまで取り組んだ歌は、郷土の作曲家坊田かずまの「赤い絵日傘」や、子どもたちの大好きな曲「君をのせて」「勇気100%」「ビリーブ」などです。熊野町の4つの小学校から、男女ほぼ同人数の歌の好きな仲間が集まり、毎回元気に楽しく練習しています。

「熊野児童合唱団」では秋から新団員を募集します。毎月第1・3木曜日、午後5時～午後6時半、西公民館で練習しています。歌の好きな子、ぜひ見学に来てみてください(小学2年生から入団できます)。熊野町の皆さんで「熊野児童合唱団」を育ててくださいますよう、よろしくお願いいたします。

代表 園部富貴子 ☎854-4233  
指導 竹本勢津子 ☎090-6433-0858  
(生涯学習課)



オープンスクール開催

熊野高等学校

この地に (211)

8月22日(木)に本校でオープンスクールを開催しました。地元の中学校3年生をはじめ、およそ400人近くの参加がありました。全体説明会では本校の教育課程等の説明や日頃の学校生活をDVDにまとめて紹介しました。また、運動部や文化部のクラブ紹介があり、恒例の吹奏楽部の演奏や書道部による大書披露も行いました。

中学生に模擬授業やクラブ体験(見学)に参加してもらいました。特に今年は、芸術類型希望者のために美術・音楽・書道・工芸にわかれ説明会も行いました。今年も生徒会執行部を中心に学校案内などを行い、在校生も積極的に運営の補助に参加し、熊野高校としても有意義な学校行事となりました。

参加した中学生の皆さんには「授業も分かりやすく楽しそうな学校でした。」「思ったよりも校内がきれいで、明るい学校でした。」「とても良い雰囲気だと感じました。」などの感想を多く寄せていただき、生徒、教職員ともに喜んでおります。ますます化学変化を遂げつつある熊野高校を今後ともよろしくお願いいたします。



オープンスクールの様子

熊野高等学校 ☎854-4155

熊野町教育委員会

# やまびこ

(11)

『育てる』から『育つ』へ(子どもの発達と関わり方)

子どもが自ら『育つ』力を身につけさせるためには、私達大人が『育てる』ことを意識する必要があります。『育てる』ことなくして『育つ』ことはありえません。オオカミに育てられた子どもの話をご存知ですね。人間の子どもでもオオカミに育てられればオオカミの生活を身につけます。子どもの成長(身体・頭脳・心)を意識して計画的に関わることで、自ら『育つ』力を引き出すことができると言えます。

熊野町では今年度「熊野町幼保小中教育推進協議会」を発足しました。小中連携教育の成果が出始めている昨今、全国学力学習状況調査も広島県基礎・基本定着状況調査も小中学生の学力は上昇気流に乗っています。子どもの成長は「オギャア」と産声を上げた時から始まります。もっと言えば、母親のおなかの中から子どもの成長は始まっている訳です。両親はもちろん、家庭や地域、そして幼稚園や保育所の先生方も、子どもの健やかな成長の道しるべが出来るようにと動き出したのがこの協議会です。次のようなねらいで、これからも協議会を継続する予定です。

- 熊野町における幼稚園・保育所・小学校及び中学校が連携し、円滑な接続を図ることにより、子ども達の基礎・基本の確実な定着と自ら考える力などの確かな学力の育成を図るとともに、思いやりや規範意識などの豊かな人間性や社会性を育むこと
- 協議会は、町内の幼稚園・保育所・小学校及び中学校の教職員が連携して熊野町の子ども達ひとり一人が健やかな成長を遂げることを願って協議し活動する

8月29日(木)に第2回の協議会を行ないました。幼稚園・保育所・小中学校・子育て支援センターなど合計31人のメンバーが集まり、熱心な協議が行なわれました。今年度、更に12月と3学期に継続して話し合いの時間を持ち、熊野町の子ども達の健やかな成長のバックアップが出来るよう努力していきたいと思っています。子どもの成長過程は、一人ひとり違います。「歩く」こと一つ取り上げても、10ヶ月で歩き始める子、1歳で歩き始める子、1歳半で歩き始める子、様々です。一つの集団の中で、個々違った成長をする子ども達の個の力を最大限伸ばそうと、幼稚園・保育所・小中学校の先生方が努力しておられる事が浮き彫りにされていました。その中で悩んでいることや共感できることなどたくさん話題で盛り上がっていました。「違うことこそ素晴らしい。」と言える一人ひとりに心も身体も頭脳も成長して欲しいと思います。(学校教育課)

広告

読書・書き・そろばん

## 生徒募集中

読み・書き・そろばんの

# サンライトスクール

中溝4丁目9-11 / 東山4-4

子育て支援

- ・幼児かきかたランド
- ・そろばん教室
- ・小1、2対象

読み 書き そろばん教室

- ・毛筆、硬筆 書写教室

Tel 082-854-0101 / Fax 082-854-8800